

Marœuil : Stéphane Molin succède à André Vérez à présidence de l'harmonie

Il a incarné l'harmonie pendant 20 ans. André Vérez a passé la main à Stéphane Molin. Ce dernier, musicien dans la commune depuis 30 ans a gravi tous les échelons au sein de la formation musicale.



Une page d'histoire vient de se tourner à Marœuil. Après 20 ans à la présidence de [l'harmonie de Marœuil](#), André Vérez, a cédé la place à Stéphane Molin à l'issue de l'assemblée générale de samedi. *« C'est avec un pincement au cœur que je laisse la place à Stéphane »,* explique André Vérez. *« Je suis confiant en l'avenir. Je connais Stéphane depuis de nombreuses années. Je connais son sérieux. Cela fait deux ans que j'ai décidé de me retirer et cela fait deux ans que je prépare ce départ. La passation s'est faite en douceur. Stéphane est l'un des plus anciens musiciens de la commune. Il connaît la structure, son fonctionnement et chacun de ses membres. »*

A 38 ans, Stéphane Molin devient donc le président de l'harmonie municipale. Pourtant, il ne débarque pas en terre inconnue puisque cela fait deux ans qu'il co-préside l'harmonie avec André Vérez. *« Cela fait 30 ans que je suis musicien à Marœuil. J'ai intégré l'école de musique municipale lorsque j'avais huit ans. »* La musique une véritable passion pour celui qui a débuté à la trompette et qui, à l'âge de 30 ans, pour renforcer le pupitre de trombones a décidé de changer d'instrument et de reprendre des cours d'instrument.

A 16 ans, Stéphane était déjà sous-chef de l'harmonie. Une harmonie qu'il connaît bien puisqu'à son retour de son service militaire, il en deviendra le chef d'orchestre durant sept ans. Une époque dont il garde de nombreux souvenirs. Son meilleur ? *« Le jour où lors d'une Pentecôte, l'association Amitiés Internationales de Marœuil et Environs, en charge d'animer le jumelage avec la ville allemande de Bössperde, nous a demandé de faire un concert pour nos amis allemands présents dans la commune. Nous avons alors interprété Die alte Kameraden, un morceau allemand. Lorsque je me suis retourné pour faire applaudir la foule en cadence, j'ai vu que Karl-Heinz Krause, le président de l'association allemande en charge du jumelage, ému pleurait »,* se remémore Stéphane Molin.

Plus de détails dans [L'Observateur de l'Arrageois](#) en vente du 18 au 24 janvier 2012.